
平中 きらり☆会議！？ 

みんな がんばっています！ 
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平戸市立平戸中学校 
令和７年５月２日 
文責 原田 誠 

 
 
 
 

５月１日（木）、お昼の放送を聞いていると…「本日『平中きらり会議』を開催します。本部
役員と各専門委員長・副委員長は、生徒会室に集まってください。」という放送が流れてきまし
た。「平中きらり会議！？」平中で初めて聞く会議名、非常に気になる。どうしても会議の内容
を知りたくて、その日の放課後、生徒会長の松永朋華さんに校長室で話を聞いてみることにし
ました。 

 
  校長： 「平中きらり会議」とは？ 
  会長： 生徒会本部役員と各専門委員長・副委員長のかかわりが、実はあまりないことに昨

年度気がつきました。それぞれの活動を共有したほうが、よりよい生徒会活動になる
と思い、「平中きらり会議」を実施しました。 

校長： メンバーは？ 
会長： 生徒会本部役員と各専門委員長・副委員長と生徒会担当の喜多先生です。 

実は今日が２回目で、来週３回目を行います。前回は放送をしませんでした。 
校長： 今後の活動は？ 
会長： 今は生徒総会の話し合いがメインです。今後は、各専門委員会の月別目標が重複し 

ているという課題があるので、検討していきたいです。 
 

「きらり」と目を輝かせながら、会長が話をしてくれました。まさに私たちが目指してい
る、生徒の「主体的な活動」。素敵な生徒会ですね。生徒会長は校長室を出る前に、「ヒントは
寺田先生がくれました！」と、爽やかな笑顔で言っていました。本当に素晴らしい生徒会長で
す！喜多先生と寺田先生のサポートにも感謝です！ 

 
 
 
 
 
 
 

「全力平中」 夢を語り、夢を追う生徒 

笑顔 続ける 支え合う 

朝のランニング 土肥先生と福田先生がサポート！ あいさつ運動 

土井裕暖委員長を中心に活動 

いつも生徒玄関がきれい 感謝！！ 
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